



Una pérdida de tiempo tratar de dialogar con el crimen organizado: García Harfuch

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- En la reunión plenaria de Morena, el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, aseguró que es una pérdida de tiempo intentar dialogar con el crimen organizado.

El funcionario enfatizó que cualquier tipo de diálogo con las organizaciones criminales, es un espejismo que siempre sale mal. Resaltó que la autoridad tiene la responsabilidad de combatir, siempre con el respeto a los derechos humanos, a todas las organizaciones criminales, con una finalidad: Proteger a la ciudadanía de nuestro país.

https://drive.google.com/file/d/1NM_ogx9WIZkHaKlkmTL7x9_5J_ujKBKW/view?usp=sharing